

ABSTRAK

EKO BAMBANG. *Pelaksanaan Corporate Social Responsibility (CSR) Di PT. Bima Sakti Mutiara Kecamatan Lambu* (dibimbing oleh Musliha Karim dan Adnan Ma'ruf)

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh gambaran tentang bagaimana pelaksanaan *Corporate Social Responsibility* Di PT. Bima Sakti Mutiara.

Jenis penelitian yang digunakan adalah kualitatif dan Tipe penelitian yang digunakan adalah fenomenologi.. sumber data yang diperoleh data primer dan sekunder. Informan sebanyak 10 (Sepuluh) orang. Teknik pengumpulan data berupa: observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pelaksanaan *Corporate Social Responsibility* (CSR) Di PT. Bima Sakti Mutiara Kecamatan Lambu Kabupaten Bima dilihat: pelaksanaan *Corporate Social Responsibility* (CSR) dalam bidang sosial yaitu (a) pelaksanaan *Corporate Social Responsibility* (CSR) PT. Bima Sakti Mutiara telah memberikan bantuan peralatan bermain ke TK Sekar Mutiara yang ada di Desa Lambu, baik itualat permainan (APE) dalam maupun alat permainan (APE) luar (b) pelaksanaan *Corporate Social Responsibility* (CSR) PT. Bima Sakti Mutiara telah rutin memberikan bantuan setiap tahunya untuk kegiatan-kegiatan kepemudaan baik tingkat RT, Desa dan tingkat Kecamatan (c) bantuan renovasi masjid merupakan *Corporate Social Responsibility* (CSR) yang diberikan oleh perusahaan, ini masuk kategori bantuan-nantuan kegamaan yang di prioritaskan oleh perusahaan. pelaksanaan *Corporate Social Responsibility* (CSR) dalam bidang ekonomi yaitu (a) pelaksanaan *Corporate Social Responsibility* (CSR) PT. Bima Sakti Mutiara melalui dalam hal merekrut tenaga kerja yaitu dilakukan secara umum, perusahaan memprioritaskan tenaga yang ada di Desa Lambu dan Kecamatan Lambu pada umumnya baru kemudian diluar kecamatan Lambu. pelaksanaan *Corporate Social Responsibility* (CSR) dalam bidang lingkungan (a) proses produksi ramah lingkungan laut yaitu perusahaan melakukan aktivitas produksi tanpa harus memberikan dampak negatif yang berlebihan terhadap keberadaan laut sekitar. (b) hutan bakau dimana selain menjaga hutan bakau yang sudah tumbuh besar diluar perusahaan dari penebangan liar, perusahaan juga sudah menanam 1000 pohon bakau di sepanjang pantai dilokasi perusahaan, hal ini dilakukan untuk menjaga kelestarian lingkungan dan untuk mencegah terjadinya abrasi dilaut sehingga membuat pasir terkikis.

Kata kunci: *Corporate Social Responsibility* (CSR), Kecamatan Lambu